

# 入居者様、職員の笑顔でいっぱいな職場に

頑張りの源泉は「ありがとう」「また明日ね」「待ってるからね」

## もっとお年寄りを知りたい！地元土崎、ユニットケア、ここだ！

小さい頃からお年寄りと接する機会が少なく、いざ話をすると何と何を話して良いか等困ってしまう事が多かったため、もっとお年寄りについて知りたいと思うようになり、介護の道を選びました。

新秋会を選んだ理由としては、以前働いていた施設で（他県）、ユニットケアを学んでおり、自身の地元でもある土崎でまたユニットケアの施設であるひなたを見つけ、「ここだ！」と思い志望しました。

## 困っていること、レクリエーションのお手伝い

入居者様の困っている事のお手伝い（食事介助、トイレ介助、お風呂介助）、レクリエーション、お散歩、行事などへの参加のお手伝いをしています。



佐藤 未菜 2015年5月 入職  
新秋会 特別養護老人ホームひなた  
「電車通り」ユニットリーダー  
介護職員（介護福祉士）

## 何気ない入居者様の一言で頑張れます

日々の関わり一つ一つに印象に残る事はたくさんあります。  
何気ない「ありがとう」「また明日ね」「待ってるからね」等の言葉をもらえると「また明日もがんばるぞ！」という気持ちになれます。

## 入居者様も、職員みんなも、そして自分も、笑顔でいっぱいな職場に

ひなたに入職して約3年目になりますが、今後も入居者様、ご家族の思い、気持ちを大切に、入居者、職員が笑顔の多い職場作りを目指していきたいと思ひます。  
また、自分自身皆から必要とされる人でありたいと思ひます。